



## WENN DIE MUSIK MITTEN IM HÖREN ABBRICHT ...

Bei wenigen Android Smartphones und Tablets kann die Wiedergabe der Trainingsmusik unvermittelt abbrechen, obwohl die BENAUDIRA Player App absolut richtig funktioniert.

Das Problem liegt im Android Betriebssystem und es betrifft auch viele andere Apps.

Für die Lösung dieses Problems können Sie die BENAUDIRA-Player App in den Einstellungen Ihres Gerätes von einer Funktion zum Energiesparen ausschließen.

Abhängig vom Modell des Smartphones und des installierten Betriebssystems finden Sie diese Funktion **in den Einstellungen** (Beispiele):

### **Neuere Android – Versionen:**

Apps (ggfs. auf „alle Apps“ tippen) → zur Benaudira-Player App scrollen und diese antippen → Erweitert → Akku → Akku Optimierung → „Nicht optimiert“ auswählen

### **Ältere Android – Versionen** (verschiedene Varianten):

Akku → Drei-Punkte-Menü (oben) → Akku-Leistungsoptimierung → auf „alle Apps“ umschalten → bei „Benaudira Player“ auf „Nicht optimieren“ umschalten

.....

Akku → App-Energiesparmodus → Details → „Benaudira-Player“ auf „Deaktiviert“ umschalten

.....

Gerätewartung → Akku → Nicht überwachte Apps → „Benaudira-Player“ hinzufügen